

NUEVA DIRECTIVA. — (Santa Ana). Tomó posesión la nueva Junta Directiva de la Asociación de Cosmetólogas Salvadoreñas, filial Santa Ana. Doña Argelia de Choto, presidenta (centro, sentada), dijo que para el próximo período se han organizado actividades para agregar a la filial a cos-metólogas de la zona occidental.

para los Niños del País

El Ministro de Salud Pública, Cnel. y Dr. Fernando Berrios Escobar, dice para EL DIARIO DE HOY que ya se empleza "a ver una luz" en la solución de los problemas de esa dependencia relacionados con la obtención de medicinas, ya que al obtener divisas nuestro país, los labotranjeros podrán trabajar sin restricciones.

El Ministro hace énfasis en aclarar versiones de otros medios de informa-ción, de que no es la Asamblea Legislativa la que dará el refuerzo de 10 mi-llones de colones que ha pedido para superar la ac-tual crisis de los hospitales del país, sino que es el Mi-nisterio de Hacienda el que hace los trámites necesa-rios y tiene buena voluntad para erogarlos; tal como ustedes han informado,

dijo.

El Dr. Berrios Escobar
informa que se están haciendo las reparaciones y mejoras que necesitan las salas de operaciones del Hospital Rosales, las cuales resultaron dañadas por el terremoto de junio y que al nuevo hospital de Ahuachapán, en dos semanas se le han instalado el teléfono, energia eléctrica y agua y que Obras Públicas colabora en la pavipital. Al antiguo hospital de esa ciudad, agrega, se le hacen reparaciones de emergencia, después de ser dañado también por el

mismo fuerte sismo. El Comité de Emergenei Comite de Emergen-cia, integrado por los Mi-nistros de Salud, Interior, Obras Públicas y Defensa y presidido por el Vicepre-sidente don Raúl Molina, se ha preocupado por repa-rar los daños de estos hospitales y en reconstruir el de Comasagua.

Al referirse al Hospital

mentación de la calle de Rosales, el Ministro de Sa-Ahuachapán al nuevo hos-lud expresa que se siente lud expresa que se siente complacido con el nombramiento de la Dra. Luz Leiva Fuentes, por lo que ha recibido muchas felici-taciones. La Dra. Fuentes —dice el Ministro— ha de-dicado toda su vida a este

dicado toda su vida a este hospital, tiene mucha capacidad y conocimiento de
él y ejerce la medicina
como un apostolado.
El Dr. Berrios Escobar
informa además, que el
ministerio tiene un representante en CONADES,

-Favor pase a la página 31.

atención del paciente...", dicen las señoritas María Guadalupe Hernández y María Cecilia Zepeda, tra-bajadoras sociales y el Dr. José Félix Magaña de Paz, director del centro, asi como don Guillermo La-cayo, actual presidente del Patronato

En Santa Ana Integrarán Nueva Junta Patronato Pro-Hospital

jueves 12 se ha convocado a una sesión en el audito-rium del hospital San Juan de Dios, durante la cual se formará la nueva junta directiva del patronato de ese centro asistencial.

"El hospital cuenta con salas y aparatos para las diferentes especialidades, personal idóneo desde médicos, enfermeras, cami-lleros hasta empleados de admisión. Por ello necesi-tamos impulsar los diversos proyectos que tienen como objetivo mejorar la

Damnificados Esperan Ayuda de Autoridades

AHUACHAPAN.- Los damnificados del terremoto del 19 de junio, esperan la ayuda de las autorida-des de CONADES, ya que viven a la intemperie con todos sus haberes

Cuando sucedió el sismo tectónico, varias casas se derrumbaron. Algunas de estas familias se han instaestas familias se nan insta-lado bajo los árboles. In-forman que agentes de la Policía Municipal y estu-diantes del Instituto Ale-jandro de Humboltd, se acercaron a ellos y les pro-metieron ayuda, pero esta no la han recibido todavia. Solicitan les construyan

algunos locales provi-sionales, porque actual-mente sufren las incle-mencias del invierno.

AHUACHAPAN.- El sismo del 19 de junio dejó completamente averíada estructura del templo La Asución de esta ciudad y se teme que pueda ocurrir una desgracia cuando acuden los feligreses.

acuden los feligreses.

Informan que varias paredes están a punto de derrumbarse. Los trabajos de reconstrucción no se han comenzado porque no com se han hecho presentes los arquitectos de DUA, para

arquitectos de DUA, para que los autoricen.
Dicho templo tiene más de 150 años y nunca se le han hecho mejoras. Piden al comité de emergencia local que apresure los trámites para iniciar las reparaciones necesarias.

'La Dirección, Administración y el Patronato del Hospital "San Juan de Dios", por medio del tra-bajo Médico Social han invitado a representantes de

Patronato.

clubes de servicio y a autoridades a esa reunión para integrar la nueva directiva que presta apoyo finan-ciero a nuestra institución por medio de las distintas actividades que reali-za...'', dice el doctor Ma-gaña de Paz.

'El Patronato debe con-

tar con personas que con-tribuyan al cumplimiento del objetivo del hospital, cual es: Proporcionar ser-vicios y atención médico y para médica a la población

del occidente del país. Por ello, conscientes del papel humanitario que los santa necos desempeñan y del servicio que prestan a la ciudadanía, no dudamos que los invitados responderán a la colaboración que se les está solicitando...",

SANTA ANA.— La So-ciedad Benéfica de Sras. de Médicos de Santa Ana

concluve.

-Favor pase a la página 26.

Más Viviendas para las Familias Trabajadoras

(Por Carlos Mangandi Toledo). "Ante una de-manda de vivienda cre-ciente e insatisfecha y una oferta de recursos finan-cieros limitada, la institución adopta como política la atención de los estratos de menores ingresos, que ganan salarios de 300 a 750 colones'

Así lo informa el ar-quitecto Félix Osegueda Jiménez, presidente del Fondo Social para la Vi-vienda, en entrevista para EL DIARIO DE HOY.

Señala que "en estos niveles salariales es donde se acrecienta el déficit habitacional y existe una mayor concentración de trabajadores que repre-senta aproximadamente el 70 por ciento de la pobla-ción incorporada al regi-men del Fondo. Como re-sultado de lo anterior, en el programa compra-venta directa de viviendas, se adquieren conjuntos habi-tacionales cuyos precios por vivienda no sobrepasen los 19,500 colones'

En 1982 se han adquirido 3.232 viviendas por el valor de £56.748.982.53, de las cuales el 57.7% (1.865), tienen precios entre £15.000.00 y £18.000.00 y han podido ser demanda-dos por cotizantes con In-gresos de €330.00 a €550.00; para el 42.3% res-tante (1.367), cuyos pre-cios oscilan entre €18.001.00 a €20.000.00, tienen acceso los trabaja-dores con Ingresos de €555.00 a €750.00, detalla el funcionario el funcionario.

UBICACION DE URBANIZACIONES

Las urbanizaciones ad-

quiridas por el FSV están quiridas por el FSV están ubicadas en San Salvador, Soyapango, Apopa, Ilopango, Tonacatepeque, Ciudad Delgado, Mejicanos, Antiguo Cuscatlán, Quezaltepeque, Santa Tecla, Santa Ana, Sonsonate, La Paz, Cuscatlán, Usulután y San Vicenta para un tán y San Vicente, para un total de 20.189 viviendas.

"El Fondo es una institución financiera que atien-de la demanda crediticia -Favor pase a la página 17.

Cámara Ordena Libertad de Condenado por Jurado

La Cámara Primera de lo Penal de San Salvador ordenó la libertad de un reo condenado por el tribunal de conciencia y senten-ciado a 8 años por el Juzga-do Primero de lo Penal.

Los hechos -de acuerdo con las diligencias— se re-gistraron en junio de 1980, a inmediaciones del Minisa mineriaciones dei mineriaciones dei mineriaciones dei mineriacione de Trabajo, donde velaban un cadáver. Unos testigos dijeron que habían visto a Oswaldo Antonio Bonilla Ramírez —el procesado— con una arma de fuego antes de llegar al ve-lorio. Y con esa prueba según dice su defensor Dr.

Vidal Antonio Flores Lara— el caso se fue a jurado, en donde se conoció el veredicto condenatorio después la sentencia de 8 años que le fue impuesta al

Sin embargo, cuando el Dr. Flores Lara alegó la nulidad del juicio en la Cámara, los magistrados estuvieron de acuerdo con su tesis y anularon el veredicto, la sentencia y el auto de elevación a plenario, al mismo tiempo que ordena-ban sobreseimiento en el juicio a favor del acusado, quien salió libre en estos



FORO SOBRE PSICOLOGIA. - (Zacatecoluca). El Lic. Reynaldo Quintanilla Prado, dirigió un foro sobre Psicología Pedagógica, en el auditorio de la Caja de Crédito. Participaron directores y maestros de los centros educativos. Dijeron que estos eventos deberían ser más frecuentes patrocinados por el Ministerio de Educación

Arbizú Mata:

Había Fiscalización de Corte Cuentas en ISTA

Mata, ex-Presidente de la Corte de Cuentas, hemos recibido la carta que dice:

"30 de Julio de 1982. "Sr.

Director EL DIARIO DE HOY, Presente.

'Estimado Director

"En recientes declaraciones a los periodistas, el Presidente del Instituto Salvadoreño de Transformación Agraria, denunció malos manejos de los dine-ros públicos y otras ano-malías encontradas en di-cho Instituto.

De las mencionadas de-

Del Dr. Ernesto Arbizú claraciones y por no haber podría concluirse que en el ISTA no había una fiscalización de la Corte de Cuentas de la República, en contravención a lo que ordena la Ley de Creación del ISTA.

Habiendo transcurrido varios días sin que la Corte de Cuentas de la Repúbli-ca, en atención a la ciudadanía, haya hecho aclara-ción alguna en relación a lo manifestado por el Pre-sidente del ISTA, he creido de mi obligación como ex-Presidente de la Corte de Cuentas, dirigirme a Ud. para aclarar algunos as-pectos que el Presidente

del ISTA, obviamente sin mala intención y sin inte-rés político partidista, dejó de expresar a los periodis-

tas y los cuales son:
1°) En el Instituto Salval'o En el Instituto Salva-doreño de Transformación Agraria, siempre ha exis-tido una Delegación per-manente de la Corte de Cuentas de la República, encargada de la fiscalización del mismo.

ción del mismo.

2º) En el mes de junio de
1980 ordené a la Delega-ción en el ISTA arqueos
permanentes en las distin-tas dependencias del mis-mo, para lo cual era necesario refozar el personal lo

-Favor pase a la página 13